

808 WARRANTY | GARANTIE | GARANTÍA

Limited 90 Day Warranty

Voxx Accessories Corporation warrants that for 90 days from date of purchase, it will replace this product if found to be defective in materials or workmanship. Return it to the address below for a replacement with a current equivalent. This replacement is the company's sole obligation under this warranty. ANY IMPLIED WARRANTY OF MERCHANTABILITY OR FITNESS FOR A PARTICULAR USE IS DISCLAIMED. This warranty excludes defects or damage due to misuse, abuse, or neglect. Incidental or consequential damages are disclaimed where permitted by law. This warranty does not cover product purchased, serviced or used outside the United States or Canada.

Garantie limitée de 90 jours

Voxx Accessories Corporation garantit le remplacement de ce produit pendant 90 jours à compter de la date d'achat s'il présente des défauts de matériaux ou de fabrication. Renvoyer le produit à l'adresse ci-dessous pour obtenir un remplacement du produit par un produit actuel équivalent. Le remplacement constitue la seule obligation de l'entreprise en vertu de la présente garantie. TOUTE GARANTIE IMPLICITE DE QUALITÉ MARCHANDE OU D'ADÉQUATION À UN USAGE PARTICULIER EST EXCLUE. La présente garantie exclut tout défaut ou tout endommagement provoqué par une utilisation incorrecte, un abus ou une négligence. Tous les dommages accessoires ou indirects sont exclus dans la mesure permise par la loi. La présente garantie ne couvre pas de produit acheté, réparé ou utilisé à l'extérieur des États-Unis ou du Canada.

Garantía limitada por 90 días

Voxx Accessories Corporation garantiza que por espacio de 90 días a partir de la fecha de compra, reemplazará este producto si se encontrara que presenta defectos materiales o de mano de obra. Devuélvalo a la dirección que aparece abajo para obtener un reemplazo con un producto equivalente. Este reemplazo es la única obligación de la compañía bajo esta garantía. CUALQUIER GARANTÍA IMPLÍCITA DE COMERCIABILIDAD O ADAPTABILIDAD PARA UN PROPÓSITO EN PARTICULAR SERÁ EXCLUIDA. Esta garantía excluye defectos o daños causados por uso indebido, abuso o negligencia. Los daños incidentales o emergentes serán excluidos donde lo permita la ley. Esta garantía no cubre un producto adquirido, mantenido o utilizado fuera de los Estados Unidos o Canadá.

U.S.A. / ÉTATS-UNIS / EE.UU. : Audiovox Return Center, 150 Marcus Blvd.,
Hauppauge, New York 11788

CANADA / CANADÁ : Audiovox Return Center, c/o Genco, 6685 Kennedy Road, Unit #3
Door 16, Mississauga Ontario L5T 3A5